

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji serta syukur kehadiran Allah SWT, yang selalu memberikan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan tepat waktu. Shalawat dan salam semoga senantiasa kita curah limpahkan kepada baginda alam yakni Nabi Muhammad SAW, semoga terlimpah kepada keluarganya, para sahabatnya, dan semua umatnya hingga akhir zaman.

Skripsi ini berjudul **“Zonasi Tingkat Kerawanan Bencana Banjir di Daerah Aliran Sungai (DAS) Kecamatan Kebayoran Lama Kota Jakarta Selatan”**. Skripsi ini diajukan sebagai salah satu syarat dalam menyelesaikan studi di Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi, Tasikmalaya. Keseluruhan skripsi ini disajikan dalam 5 (lima) BAB. Yaitu:

1. BAB I berisi pendahuluan yang di dalamnya memuat latar belakang masalah, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan penelitian dan kegunaan penelitian.
2. BAB II berisi tentang landasan teoritis yaitu, kebencanaan, bencana banjir, daerah aliran sungai (DAS), sistem informasi geografis (SIG), penelitian yang relevan, kerangka penelitian dan hipotesis.
3. BAB III berisi tentang metode penelitian, variabel penelitian, teknik pengumpulan data, instrumen penelitian, populasi dan sampel, teknik analisis data, langkah-langkah penelitian dan waktu penelitian.
4. BAB IV berisi tentang pembahasan dan hasil penelitian yakni kondisi geografis daerah penelitian, kondisi fisik daerah penelitian, kondisi demografi, sosial, ekonomi daerah penelitian, Gambaran umum banjir di Kecamatan Kebayoran Lama, pembahasan mengenai karakteristik banjir di Kecamatan Kebayoran Lama dan zonasi tingkat kerawanan bencana banjir di Kecamatan Kebayoran Lama.
5. BAB V berisi tentang simpulan dan saran.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan dan kekeliruan baik dalam penyajian data dan informasi yang disajikan. Oleh karena itu, besar harapan dari penulis kepada para pembaca untuk memberikan kritik serta saran yang konstruktif demi kesempurnaan skripsi ini dan semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua. Selama proses penyusunan skripsi ini, rasanya tidak mungkin akan terwujud tanpa adanya do'a, bimbingan dan arahan dari berbagai pihak.

Tasikmalaya, Januari 2023

Penulis